

Boletín PCE07

Chihuahua, Chih., a 13 de febrero del 2026

Fortalece la atención nueva área de consultorios en Urgencias de Pensiones Civiles del Estado

Pensiones Civiles del Estado (PCE), como parte del proyecto integral para fortalecer la atención médica, puso en operación la segunda etapa de mejoras en el área de Urgencias de la delegación Chihuahua, que contempla una nueva área de consultorios.

Las mejoras incluyen cuatro consultorios de atención general, uno de Ginecología y uno de Ortopedia, así como área de Triage, comedor, cuarto séptico, espacio para paramédicos, oficinas administrativas de Urgencias, lockers y servicios sanitarios.

Esta ampliación tuvo una inversión de 1 millón 571 mil 806 pesos y permitirá ordenar los flujos de atención, reducir tiempos de espera y mejorar la funcionalidad del servicio.

Durante el evento, el director general de PCE, Heriberto Miranda Pérez, señaló que estas mejoras responden a una necesidad operativa y humana.

“No se trata únicamente de una ampliación física; es una mejora directa en la experiencia de atención para nuestros derechohabientes y en las condiciones en las que trabaja el personal de salud”, expresó.

Destacó que los nuevos espacios fortalecen la privacidad de las consultas, facilitan la organización interna y amplían la capacidad de respuesta ante la demanda del servicio, y son parte de una inversión responsable y una visión de largo plazo para el sistema de salud estatal.

El plan integral para la dependencia consiste en cinco etapas que contemplan mejoras progresivas orientadas a consolidar la atención, mediante la adecuación de infraestructura, la reorganización de espacios y la actualización de equipamiento.

El secretario de Salud, Gilberto Baeza, comentó que la salud no distingue derechohabiencia, la salud nos une como estado, nos une como sociedad.

En su mensaje, el secretario de Hacienda, José Granillo Vázquez, señaló que con estos avances, se distinguen los espacios funcionales, dignos y mejor equipados.

En el evento estuvieron presentes Manuel Quiroz Carbajal, secretario general de la Sección 42 del SNTE; y Erika Zermeño Pérez y Xóchitl Reyes Castro, secretaria general y coordinadora de asesores del STSGE.

Pensiones Civiles del Estado fortalece sus servicios médicos y prioriza una atención centrada en las y los derechohabientes.